

## ATLETISMO

# Galicia logró cinco medallas en los nacionales juniors de pista cubierta

G. REYES  
VIGO

Excelente actuación han tenido los juniors gallegos participantes en los Campeonatos nacionales de pista cubierta de su categoría, disputados el pasado fin de semana en el Palacio de los Deportes de Oviedo.

A señalar la medalla de oro obtenida por Marcos Neira (Ría Ferrol) 4.05,99 en 1.500 m.; las de plata de Jaime Rodríguez (Pabellón) 4.07,15 en 1.500 m.; Amelia Pérez (Universitario) 2.15,75 en 800 y Alicia Martínez (Celta) 4.57,42 en 1.500 m. y la de bronce por Juan Toja (A Coruña) 14,35 m. que es nuevo récord gallego junior de peso.

Hubo además otros records de Galicia: junior, promesas y absoluto igualado de altura por Rosana Nogueira (Gimnástica) y Sonsoles Otero (Celta) 1,65 m., siendo quinta y sexta de su prueba, respectivamente; Aurelia García (Celta) 7,90 en 60 m.

En el semifinal, clasificándose séptima en la final y David Rodríguez (A Coruña) 8,60 en 60 m. vallas, quinto clasificado, estos dos últimos récords junior solamente.

## Campeones

El club New Balance-San Miguel de Oia se clasificó campeón de España de cross por clubs, categoría promesa masculina, delante del Marathon-Postobon madrileño, en cuya carrera Elisardo de la Torre (Gimnástica) fue brillantísimo segundo.

New Balance tuvo sus hombres en Pablo Martínez, Fernando Alvarado, Mariano Castro y Julio Rey, todos residentes en otras comunidades y que, por tanto, no representarán a Galicia en los nacionales individuales y por autonomías del 8 de marzo en Cáceres. New Ba-



CAMESELLE

El New Balance-San Miguel de Oia, campeón de España de cross por clubs.

## María Jesús Sanguos, doble campeona de veteranas

lance consiguió este título por quinto año consecutivo.

El triunfo del Celta en la categoría junior mujeres se obtuvo brillantísimamente con cuatro viguesas: Paula Pasarón, Diana Montes, Sonia Prado y Sonia María González Pazos, estas dos últimas juniors de primer año todavía. Cabe recordar que el Celta había sido ya campeón junior femenino, con Estela Estévez en 1984 y 85.

La extraordinaria atleta pon-

tevedresa del Celta, María Jesús Sanguos, se proclamó campeona de España por partida doble de veteranas —tien 37 años— al ganar los 200 en 26,66 récord nacional y los 400 en 1.02,50 durante los campeonatos de pista cubierta celebrados en Valencia.

Curiosamente, Chus Sanguos ha sido la única gallega participante en este torneo.

## Noticario

Carlos Landín sigue entrenando a los hermanos de la Torre, uno de los cuales, Carlos, fue segundo español senior en la gran carrera de Guarromán. No obstante, vive ahora en Málaga como funcionario de prisiones y viene a menudo por Marín para guardar contacto y dar consejos personalmente.

A señalar, también, el aporte

de un técnico argentino, Manolo Rivera, que formó a Antonio Silio, segundo en Guarromán. Nos decía Rivera, oriundo de aquí cerca, de Filgueira, que le han dado la nacionalidad española y fijará su residencia en Madrid, ya jubilado laboralmente.

## Ex futbolista

Un ex futbolista del Deportivo, J. Varela Calviño, de 35 años, deseó suerte a los atletas célticos en Garromán, antes de correr él mismo en la prueba senior por el A. Coruña, clasificándose en el 112º lugar. Iniciado tardíamente en la carrera a pié, el año pasado hizo unos extraordinarios 2.21.48 en el maratón y 31.13,6 en 10.000 m. Y abogó por una conducta deportiva en las competiciones, ajena a desagradables rivalidades.